

Familie verkauft Schloss Schmölz: Ein Stück Geschichte sucht neuen Besitzer!



Nachrichten AG

In einem spannenden Schritt für die Immobilienlandschaft im Landkreis Kronach haben Paul Eddie Pfisterer und seine Frau Girle beschlossen, ihr märchenhaftes Schloss Schmölz zum Verkauf anzubieten. Das Paar, das seit 2017 die stolzen Besitzer dieser historischen Immobilie ist, hat sie mit viel Mühe restauriert und von der Faszination dieses Ortes geschwärmt. Der Kaufpreis beträgt 950.000 Euro, so berichtete **inFranken.de**.

Der Beweggrund für den Verkauf liegt im Wunsch der Familie, mehr Zeit mit ihrem Sohn Paul-Georg zu verbringen. Pfisterer drückt es humorvoll aus: „Immer Staubwischen, putzen und arrangieren“ sei der Alltag in einem Schloss. Die Historie des Schlosses reicht bis ins 14. Jahrhundert zurück, als Wolfram von Redwitz durch seine Frau Gertrud seine ersten Besitztümer erhielt. Seitdem hat das Schloss viele Veränderungen durchlebt, zuletzt der Familie Prümer, die es 1972 erwarb. Überraschende

Funde während der Renovierungsarbeiten schockierten das Paar: „Wir haben Wände freigelegt und versteckten Bauschutt aus den 1970er Jahren gefunden“, schildert Pfisterer.

Besichtigungsbedingungen und Interesse

Das Schloss, das mit 1400 Quadratmetern Gesamtfläche und 26 Zimmern aufwartet, bleibt vorerst nur für ernsthafte Interessenten zugänglich. Pfisterer äußert, dass potenzielle Käufer ihre Bonität nachweisen müssen und dass sie keinen Besichtigungstourismus wünschen. Trotz des bereits bekundeten Interesses von einem Paar und einem Prinzen gibt es noch keine konkreten Rückmeldungen, was die Familie jedoch gelassen sieht. „Wenn wir es nicht verkaufen, bleiben wir halt hier“, betont Pfisterer.

Über die Schönheit und den Erhaltungsbedarf dieser historischen Immobilien spricht auch Makler Michael Dorn. Er betont die Notwendigkeit von größerem Budget für Käufer, da oft unerwartete Kosten auf sie zukommen können. Das schlossartige Anwesen bietet nicht nur eine beeindruckende Architektur, sondern auch ein nahezu magisches Ambiente mit vielen Entdeckungsmöglichkeiten für Geschichtsinteressierte, was die Nachfrage verstärkt.

Statistische Auswertung

Ort: Friedrichsfelde, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Vandalismus

Ursache: Ausschreitungen, Angriffe auf Einsatzkräfte

Festnahmen: 3

Beste Referenz: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

Weitere Infos: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)